



La postulaciones están abiertas hasta el 9 de marzo en Santander Open Academy

# Estudia inglés en Estados Unidos de manera fácil y con un curso gratuito

**30** jóvenes chilenos han participado de esta gran experiencia con el programa que ofrece Banco Santander.

**Cursos Online 2025: Formación accesible y global**

Santander Open Academy es la plataforma global de aprendizaje y desarrollo profesional de Banco Santander y que ofrece acceso a formación para potenciar competencias profesionales y empleabilidad con cursos gratuitos, con contenidos de calidad y becas con instituciones de educación superior a nivel nacional e internacional.

Además del programa USA Summer Experience 2025-Penn, Santander pone a disposición cursos online, a los que se puede postular a través de **Santander Open Academy**.

1. Online English Courses 2025-British Council

Un programa dirigido a mejorar el dominio del inglés enfocado en el ámbito profesional, con niveles desde A1 a C1. Este curso, disponible para **10.000 participantes globales**, incluye formación inicial de ocho semanas y una extensión de 20 semanas para los mejores estudiantes. La convocatoria estará abierta desde el **2 de enero y hasta el 21 de abril de 2025**.

2. Skills for Work-Coursera:

Licencias anuales para acceder a cursos en áreas clave como sostenibilidad, inteligencia artificial, marketing digital y habilidades de liderazgo. Este programa incluye **10.000 cupos globales** y estará disponible desde el **8 de enero y hasta el 19 de marzo de 2025**.

**Apoyo a la educación**

Banco Santander mantiene un firme compromiso con el progreso y el crecimiento inclusivo y sostenible con una apuesta pionera y consolidada por la educación, el emprendimiento y la empleabilidad, que desarrolla desde hace más de 28 años y le distingue del resto de entidades financieras del mundo. El banco ha destinado más de 2.200 millones de euros y ha apoyado a más de un millón de personas y empresas a través de acuerdos con más de 1.300 universidades ([www.santander.com/universidades](http://www.santander.com/universidades)).

El programa disponible en Santander Open Academy incluye pasajes aéreos, alojamiento en la residencia universitaria de la Universidad de Pennsylvania y acceso a un intensivo curso de inglés durante tres semanas, en julio de este año.



Postula Aquí



Universidad de Pennsylvania.

¿Quién no ha soñado alguna vez con poder realizar un viaje al extranjero y además aprovechar de aprender un nuevo idioma?, en este caso, inglés. Pero sabemos que puede ser complicado a la hora de juntar el dinero para costear el pasaje en avión, la estadía y finalmente el curso que mejor lo deje hablando con acento anglosajón. Las alternativas pueden ser variadas para lograr el objetivo, desde el sistema working holidays, donde las vacaciones se transforman en trabajo remunerado en un país de habla inglesa, pero que a la larga permite sumergirse en el ecosistema de la nación anfitriona, obligando al visitante a hablar la lengua nativa. Pero si se prefiere algo más formal, donde se asiste a un curso con "todas las de la ley", es decir, con profesores, horario, salas de clase y finalmente un certificado, entonces no queda más que aventurarse a buscar las alternativas que se ofrecen. Y justamente, para quienes se decidieron por este camino, es que Banco Santander anunció el lanzamiento del curso presencial de inglés en la Universidad de Pennsylvania (USA Summer Experience 2025-Penn). Este programa ofrece una combinación única de formación lingüística, inmersión cultural y actividades académicas en uno de los campus más prestigiosos de Estados Unidos, ubicado en la ciudad de Filadelfia. El curso, al que se puede postular a través de la plataforma on-

line Santander Open Academy, incluye pasajes aéreos, alojamiento en la residencia universitaria de la Universidad de Pennsylvania, seguro médico, alimentación, certificado de asistencia, actividades socioculturales, una carta de invitación para el visado y acceso a un intensivo curso de inglés durante tres semanas, en julio de este año. Hasta ahora ya son más de 30 jóvenes residentes en Chile los que han participado de este programa, tanto en su primera versión realizada en Inglaterra, como en la segunda que se llevó a cabo en Estados Unidos, y que han podido vivir una experiencia desde el punto de vista académico como personal.

**Experiencias maravillosas**

Neilyn Ferrada formó parte de la primera edición del Summer Experience en Inglaterra y comentó que "fueron tres semanas en que tuvimos muchas actividades pedagógicas, sociales y culturales. Lo que más puedo rescatar de esta experiencia son los grandes amigos que hice y todo el apoyo que tuve a nivel profesional, con clases para mejorar mi inglés y perderle la vergüenza... a adquirir una nueva habilidad en el idioma". Por su parte, Anell Cornejo, que viajó a Inglaterra en la primera versión del programa, enfatizó en que el curso "me ayudó no solo a aprender inglés, sino que a ganar confianza conmigo misma en cuanto al idioma y también a moverme en otro país, porque fue la primera vez que

estaba en extranjero". Jorge Petit-Laurent, participante del USA Summer Experience 2024 en UPenn, destacó la oportunidad que ofrece un curso gratuito "Me parece increíble, principalmente porque ir a otro país es

carísimo, en especial si es para estudiar. Hay muchas opciones, pero en general se escapan del presupuesto de la mayoría de las personas. Yo les diría a todos que postulen a todas las opciones que tengan. Yo he tenido la oportuni-

dad de realizar varios cursos de **Santander Open Academy** y todos me han ayudado mucho a seguir desarrollándome personal y profesionalmente".

**Plazos para postular**

Para postular hay que registrarse en Santander Open Academy e inscribirse en el programa Summer Experience 2025 UPenn hasta el 9 de marzo, con 90 cupos disponibles para jóvenes de entre 18 y 30 años residentes de 13 países, que tengan un nivel de inglés desde B1 o equivalente. Además, el programa es completamente gratuito y no requiere ser cliente de Banco Santander ni contar con un título universitario.

"Muchos de los jóvenes ganadores de la edición 2024 nunca habían salido de Chile. Esta experiencia va más allá del aprendizaje del idioma; es un intercambio cultural que transforma sus perspectivas personales y profesionales," destaca Rodrigo Machuca, gerente de Santander Universidades.

El curso se llevará a cabo desde el 14 de julio hasta el 1 de agosto de este año en la Universidad de Pennsylvania, en Estados Unidos, y está diseñado para potenciar las habilidades lingüísticas y profesionales, combinando el aprendizaje del idioma con talleres que abarcan competencias clave como liderazgo, trabajo en equipo, comunicación persuasiva y psicología positiva.



**Datos**

- La UPenn fue fundada en 1740 por Benjamin Franklin, uno de los padres fundadores de EE.UU. Es conocida por sus programas de investigación en medicina, tecnología, negocios, ciencias y psicología social.
- ¿Listos para un viaje en el tiempo? Visita el Parque Histórico Nacional de la Independencia y adéntrate en el corazón de la historia estadounidense. Explora el Salón de la Independencia, un lugar donde se fragó la libertad y la democracia. Y no olvides visitar el Centro de la Campana de la Libertad, un símbolo de la independencia estadounidense. ¡Toca la historia y siente la emoción de aquellos momentos cruciales!
- A un costado del Museo de Arte de Filadelfia muchos visitantes se sacan fotos con la estatua del héroe ficticio del boxeo Rocky Balboa.

